

Bericht zur Generalversammlung vom 2. Oktober 2008 19:30 Uhr Sportheim Stetten

Vor einer imposanten Teilnehmerzahl hielt vergangenen Donnerstag die SG Stetten-Kleingartach ihre jährliche Generalversammlung im Stettener Sportheim ab. Es standen einige Wahlen an dem Abend an, u.a. auch die des Fußball-Abteilungsleiters. Nachdem der bis dato amtierende Stefan Schmalz bereits vor längerer Zeit verkündete künftig nicht mehr als Vorstand zu kandidieren, wurde Sascha Schilling von den anwesenden Mitgliedern einstimmig für die kommenden 2 Jahre als Nachfolger im Amt bestätigt.

Nach fast genau auf den Tag 6 Jahren und 3 Monaten zieht sich Stefan Schmalz aus der ersten Reihe der Vereinsverantwortung zurück. Die Gründe dafür sind im privaten Bereich zu nennen, allerdings bleibt er der Spielgemeinschaft in stellvertretender Funktion und neu auch als Schriftführer der SG erhalten! Abteilungsleiter-Kollege Björn Wind aus Kleingartach bedankte sich bei Stefan mitsamt allen anwesenden für die gute und sachliche Zusammenarbeit der letzten Jahre und wünschte sogleich Sascha Schilling ebenfalls ein gutes miteinander.

Zuvor konnten rückwirkend auf das vergangene Jahr Vorstand Björn Wind und Jugendleiter Miklas Vissering eine positive sportliche Bilanz ziehen und stehen der Zukunft somit positiv gegenüber, wenn auch im B- und A- Juniorenbereich weitere Ressourcen frei gemacht werden müssen um den Spielbetrieb noch effektiver gestalten zu können! Im Aktiven Bereich ist man mit seinem neuen Spielertrainer Matthias Schickner sehr zufrieden als auch mit der Mannschaftsleistung insgesamt bis jetzt voll im Soll. Umso positiver ist die Wahl von Spieler Daniel Hallner neu in den Ausschuss zu bewerten, sind doch Direkte Bindeglieder zwischen Mannschaft und Vereinsführung immer wichtiger zu bewerten.

Kassier Martin Bucher offerierte transparente und nachvollziehbare Zahlen, bedankte sich zugleich bei den beiden Hauptvereinen TSV Stetten und TSV Kleingartach für die gute Zusammenarbeit.

Die beiden Kassenprüfer Alexander Weber und der zum letzten male in seinem Amt tätige Oliver Frasch bescheinigten zudem Martin Bucher eine fehler- und lückenfreie Kassenführung.

Donnerstag, 02.10.2008: Generalversammlung der SG Stetten -Kleingartach

Geschrieben von: S. Hartmann

Freitag, den 03. Oktober 2008 um 00:28 Uhr

Zum Abschluss der Versammlung bedankte sich Björn Wind bei allen Anwesenden für den reibungslosen und sachlichen Ablauf und vor allem für ihre aufwendige ehrenamtliche Tätigkeit die als nicht immer selbstverständlich anzusehen ist. Auch bei denen aus dem Amt scheidenden Mitgliedern sei Dank gesagt, sowie unseren zuverlässigen Sponsoren um Günter Zielke der Fa.procredo, Willi Doster, Edin Ceric der Fa.CERA und Weingut Siegfried Echle stand ein großes Dankeschön seitens der SG.

Die Vorstandschaft setzt sich folgendermaßen zusammen: 1.Vorstand:Björn Wind,

2.Vorstand:Sascha Schilling (Neu), Kassier:Martin Bucher, Schriftführer: Stefan Schmalz (Neu), Kassenprüfer:Achim Weissert (Neu) und Ulrich Fuchs sowie im Ausschuss Willi Doster, Thomas Schilling, Daniel Hallner (Neu), Erle Schilling, Siegfried Echle, Jörg Kaupp und Andreas Harein.